



赤嶺ヶ丘

2月号

平成30年9月26日(水)発行

〒894-0622 奄美市笠利町大字笠利 1924 番地

TEL 0997-63-8114



← 里前集落上に輝く金星
文責： 分かりにくいですが、金星と土星が映っています・・・望遠鏡で見た土星の輪に見惚れている幸田

選択の時

校長 崎山 至

2月になり中学3年生にとっては、人生でも貴重な「選択」の時です。私立高校入試が終了し、結果が出ました。私立高校入学を選択する生徒、来月の公立高校受験を目指す生徒と、それぞれに選択は違いますが、自分の進路をしっかりと選択できるということが最も大切なことだと思います。高校進学後、自分が選択した学校に満足できるかどうかは本人の取り組み次第です。満足できなかったからといって選択を間違えたと考えることは、言い訳でしかありません。選択した以上その道で目標に向かって突き進み、自らの人生を切り開いてください。

コロンビア白熱教室シーナ・アイエンガー教授の「選択の科学」という著書があります。「選択」の意義を様々な事象や社会実験を通して研究し紹介しています。以下紹介文の一部です。『人生は、運命、偶然、選択という3つの観点で語ることができる。選択という観念で語ることは意味がある、すべての言動に責任を持つようになるから。』

- ・選択は誰にでもできる。人生を選択という観点から見ると、心の底から力がわいてくる。
- ・家庭、貧富の差は運命によって決まる。偶然は予測できない様々なことをもたらす。しかし、あなたが何を選ぶかによって、人生が変わる。』

著者は、高校の時に網膜の病気で視力を失い、選択の余地がなかった自分の運命から、逆に「選択」を研究テーマに選んだそうです。

本校の3年生が自身の「選択」によって大きく羽ばたいていくことを期待します。

笠利中学校新校舎建設（H31～32 予定）に向けて3

学校便り等でお伝えしている通り、本校では校舎改築の計画が進行しています。現在、新校舎建設場所における地質調査を行っているところです。同時に、教室内の黒板や棚等の位置、手洗い場の位置等校内の詳細設計である「実施設計」も進んでいるところです。この校舎改築に向けての懸念材料の一つに、校内に点在する卒業記念碑や同窓会記念碑、植樹記念碑の取り扱いが挙げられます。どこか1つへまとめるか、新校舎建設後、それぞれの設置団体（卒業生）に再設置してもらうか等、現在検討しているところです。つきましては、下の写真等の関係者の方がこの記事を見られましたら、代表者（同窓会長等）と協議していただき、その取扱いについて学校へ連絡いただくと幸いです。また、学校便りは笠利中学校のHPにもアップロードしておりますので、記念碑についてその取扱いをどのようにするかそれぞれの学年で話題にいただくと助かります。ご協力・ご理解をよろしくお願いいたします。



第19回同窓会記念 第20回同窓会記念 第23回卒業生記念植樹 ヒトツバ 記念植樹 昭和43-44年生記念植樹



第47回卒業記念 第48回卒業記念 第49回卒業記念 第69回卒業 光輝心桜星 平成29年3月 第36回卒業記念 昭和59年3月

給食試食会（3年）が行われました！

1月17日(木)に3年生の保護者を対象とした給食試食会を行いました。「給食を久しぶりに食べました。とてもおいしく、子どもたちがうらやましく感じました」「子どもと給食を食べるのはこれが最後と考えると、子どもの成長に嬉しいやら寂しいやら複雑です」「給食を準備する子どもたちがとても機敏に動いていて感心しました」との感想が聞かれました。中には、「小学校以来の給食ですが、こんなにおいしいのですね・・・」とおっしゃる保護者もいらっしゃいました。とても有意義な試食会になりました。1・2年生の試食会は2月26日(火)に実施されます。



英語科の研究授業を行いました！

2月6日(水)に1年生の授業で英語科の研究授業を実施しました。当日は笠利地区 ALT (Assistant Language Teacher: 外国語指導助手) のローラ先生に対し、奄美大島の観光地を英語で紹介する内容で進められました。大浜海岸や用海岸、笠利崎やアーケードなど、生徒たちは思い思いの場所を、イラストやスケッチを用いて英語で紹介しました。ローラ先生からは「そこは泳げますか?」「他に何がありますか?」など様々な質問が英語でなされ、それに対して生徒たちも英語で返答していました。今、英語教育は変革の時期を迎えています。小学校における英語教育も大きく変わり、ゆくゆくは小学校3年生から英語を学習するようになります。同時に、中学校の英語教育も「コミュニケーション能力育成」が求められ、それに対応した授業展開が必要になってきました。全職員が参加し、授業力に向けて意見を出し合うとても良い機会となりました。笠利中学校では英語科のみならず、すべての教科において授業力向上に取り組んでいるところです。今後も全職員体制で授業力向上に励んでいきたいと思っております。



スマホ・ケータイ安心教室（第6回家庭教育学級）を実施しました！

黒電話→プッシュホン→ポケベル→ガラケー→スマホと、科学技術進化に伴い、情報通信機器もこの20年で大きく変化しました。と、同時にネットいじめやスマホ依存、SNSによるトラブルなど、昔は考えられなかったような社会問題が顕在化するようにもなりました。「自分の身は自分で守るかしかない」「正しい知識でスマホを有効活用しよう!」「フィルタリングの大切さの理解」という観点から、第6回家庭教育学級と共催でスマホ・ケータイ安心教室を実施しました。

当日は、ドコモショップ九州から講師を招へいし、ネット犯罪の例やネット依存の弊害について、動画を活用し、わかりやすく説明して頂きました。機種変更のために使用しなくなったスマートフォンや、携帯ゲームも無線LAN (Wi-Fi) 環境下では簡単にネットに接続でき、親の知らないところでネット上にて情報を交換し、犯罪に巻き込まれる可能性があることも話されました。最近では公衆無線LAN (無料Wi-Fiスポット) も増えてきました。便利なスマートフォンですが所持・使用については家庭で十分話し合いを行っていただきますよう、お願いいたします。



2019AMAMI 市美展入賞！！

書道の部

- 奨励賞 2年 伊瀬知 美 央 さん
入選 1年 南 海 瑠 凜 さん
2年 山 下 ひ なた さん
3年 森 菜 津 希 さん
3年 鈴 倉 優 哉 さん



美術の部

- 特選 1年 中 健 斗 さん
2年 伊瀬知 美 央 さん
3年 川 上 寛 斎 さん
入選 1年 南 海 瑠 凜 さん
2年 藤 田 桜 さん
3年 鈴 倉 優 哉 さん
濱 崎 圭 吾 さん



おめでとう！！

2・3月の主な行事

2	6 水	テスト前部活度休み(14日) ノーマディアチャレンジ(～14日)	2	20 水	ノ一部活動デー 生徒会専門部会	2	27 水	ノ一部活動デー
	10 日	第39回奄美市美術展覧会		22 金	バレ一部出発		4 月	学校自由参観週間
	13 水	期末テスト(～15日)	2	23 土	南大島大会(バレ一部)	3	6 水	公立高校入試(～7日) ノ一部活動デー
	17 日	PTA奉仕作業(予定) 家庭の日・市民清掃の日		24 日	奄美市まなび・福祉フェスタ		8 金	お別れ球技大会
19 火	第3回学校評議員会	26 火		1・2年授業参観PTA PTA専門部反省・新旧役員会	11 月		3年生を送る会	

